
陈越副院长，您好！ 

 在周六（09.09.12）学院精研课程评审会上我第一次听说修精研课程的学生在考研时可

以加分的政策。虽然我对这一政策的来龙去脉一点也不知情，我还是要对加分政策表示反对

意见。我担心这一加分政策将给学院实行精研课程来提高教学质量的宗旨蒙上一层功利色

彩，从而带来意想不到的负面影响。我说不清楚会有哪些负面影响，然而今天社会上业已存

在的各种加分政策，如高考加分，奥数加分都是负面影响大于正面影响，对社会上的浮躁风

气起了推波助澜的作用，异化了各类知识竞赛活动的初始宗旨。为此，我恳请您慎重考虑是

否应该实施这种功利性的加分政策，还精研课程纯洁的本来面目。 

 

此致 

 

敬礼 

 

                石教英 

                   2009.9.14 

 

 

 


